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لذا، دعوني أسلم  وقد استلمتم موجزًا تم إعداده بواسطة توم في وثائقكم لھذا الاجتماع. توماس شنایدر:

كراً ش الكلمة إلى توم من أجل التقدیم السریع لموقفنا الحالي في ھذا، وما حدث حتى الآن.

 جزیلاً لكم.

 

 توم. متحدث لم یذكر أسمھ:

 

كما قال توماس، فإن ھذه المشكلة متواجدة دائمًا على جدول أعمال اللجنة الاستشاریة  توم دیل:

وفي الواقع، یتمثل المقصد  الحكومیة لعدد من الاجتماعات مع الرجوع لبعض السنوات.

من إدراجھا على جدول الأعمال ھنا في تقدیم تحدیث إلى اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

لذي وصلت إلیھ الأمور والحصول على نوع من افھم لما إذا كانت ھناك بشأن الموضع ا

حاجة لأي إجراء إضافي من جانب اللجنة الاستشاریة الحكومیة وما إذا كان أعضاء 

  اللجنة لدیھم أیة أسئلة یریدون الحصول على توضیح لھا.

واضحین، فإن لذا، حتى نكون  الآن، أنا أدرك عدد المشاركین الجدد الحاضرین ھنا.

نطاقات المستوى الثاني ھي ما نتحدث عنھ ھنا، وھي رموز من حرفین تكون أیضًا 

 رموز دول ونطاق المستوى الثاني ھو الموجود على یسار النقطة، إن أردتم التوضیح.

 وإلى الیمین من النقطة ھو المستوى الأعلى.

ع] من الحتمي في ، و[غیر مسموICANNفھذا النوع من المصطلحات التي تتحدث بھ 

اللجنة الاستشاریة الحكومیة وفي كل قاعة أخرى في مركز المؤتمرات الكبیر ھذا، لكن 

رجاءً، إذا كانت ھناك أیة موضوعات ترغبون في أي توضیح بشأنھا، یرجى السؤال 

عن ذلك، وإذا كنت لا ترغبون في السؤال في جلسة مفتوحة، فیرجى القدوم وسؤال 

 وسنحاول المساعدة.العاملین أو سؤالي 
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الأمر الأول الجدیر بالملاحظة،  یغطي الموجز نقطتین بالفعل، وھي بسیطة إلى حد ما.

أو تذكیر اللجنة الاستشاریة الحكومیة بما اتفقتم علیھ، بما في ذلك بیان اللجنة في 

، ولكن تم بیان ذلك ومتابعة ICANNفلم یتم توجیھ النصیحة إلى مجلس  جوھانسبرج.

السابقة والموضوعات الأخرى، وفي ھذا الشأن، قیل أن اللجنة الاستشاریة  النصیحة

بتوجیھ الرئیس والمدیر التنفیذي  ICANNالحكومیة ترحب بالقرار الذي اتخذه مجلس 

 ـ ، لاتخاذ الإجراءات اللازمة للوصول إلى الحل المرضي للمخاوف التي تمت ICANNل

جن، وثانیاً، ترحب بالمبادرة التي اتخذھا الرئیس الإشارة إلیھا في تلك المشورة في كوبنھا

لدعم إنشاء فریق عمل لإیجاد الحلول المناسبة للمخاوف  ICANNوالمدیر التنفیذي لـ 

  المذكورة في البیان المذكور أعلاه.

بأن یتحدد اختصاص وطرق عمل قوة المھام سالفة الذكر  GACفي ھذا الصدد، تقترح 

  ، بالإضافة إلى الأطراف الأخرى المعنیة.GACعضاء وأ GACبالتشاور مع قیادة 

الآن، تتمثل الممارسات المعتادة في ھذه الأیام في أن تقوم اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

بالاجتماع بعد فترة معقولة من إصدار البیان بحیث یمكن لأعضاء  ICANNومجلس 

یة الحكومیة عند تقدیم مجلس الإدارة السعي لتوضیح حول ما تعنیھ اللجنة الاستشار

أغسطس بین كل من أعضاء  14وبھذه المناسبة، تم عقد اجتماع ومكالمة في  النصیحة.

 مجلس الإدارة وأعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة.

، السید/ جوران ماربي، أنھ أولاً ICANNوفي ھذا الاجتماع، قال الرئیس التنفیذي في 

حددة مع بعض أعضاء اللجنة الاستشاریة یجري مناقشات تفصیلیة حول مشكلات م

الحكومیة حول مخاوفھم الخاصة بشأن الرموز من حرفین فیما یتعلق بالدولة أو المنطقة 

، وھو المصطلح المستخدم ICANNأو مؤسسة  ICANNوقد لاحظ أن  التابعین لھا.

لوصف مؤسسة الإنترنت للأسماء والأرقام المُخصصة، مقارنة بالمجتمع ومجلس 

الإدارة، أن المؤسسة تنظر في طرق حتى تقدم إلى أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

المستقلین معلومات حول التطورات في المجتمع التي قد تكون ذات أھمیة خاصة لأعضاء 

  اللجنة فضلاً عن تقدیم بعض التفاصیل الإضافیة إلى اللجنة.
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لماضي من أجل تحسین أنظمة تدفق تنظر للأمام أكثر من ا ICANNكما أكد أن مؤسسة 

المعلومات ولیس للخلف إلى خصائص الرموز من حرفین الصادرة، كما لاحظ أن 

مصطلح فریق العمل التي استخدمتھ اللجنة الاستشاریة الحكومیة وبعض أعضاء 

ICANN  في وقت سابق ھو جزء الآن مما تقوم بھICANN  للنظر في تحسین تدفقات

  ھذا ھو المكان الذي توقف فیھ الأمر. واللجنة. ICANN المعلومات بین كل من

وفي النھایة، بشأن خصائص رموز الدول أو المناطق من حرفین المحددة، فما أفھمھ أن 

لیس في الشھور  بخصوص ذلك. ICANNلا توجد مناقشات مؤخرًا بین أي حكومة و

 الأخیرة على أي حال.

 رى یا توماس، شكرًا.سأعود إلیك مرة أخ وھذا ھو الوضع الراھن.

 

وحیث یعد موضوع أسماء الدول والأقالیم ورموزھا على المستویین الأول والثاني  شكرًا.  توماس شنایدر:

فستجدون في الموجز المرفق  شیئاً معقدًا بالفعل ویمكن أن تكون بعض العناصر محیرة.

ى أنواع ، وھو مستخلص من موجز من جلسة سابقة حیث كانت لدیكم مرة أخر1رقم 

مختلفة من المستویات والرموز والأسماء مع المراجع ذات الصلة من دلیل مقدم الطلب 

لذا، إذا لم تكونوا معتادین على ما نناقشھ فیرجى استخدام المعلومات المفیدة  وما إلى ذلك.

 للغایة التي تجدونھا في المرفق.

، نعم التعلیقات والأسئلة.وبھذا، دعوني أطلب من أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

 ممثل البرازیل.

 

 شكرًا لك توماس وشكرًا على ھذه المقدمة. أنا بندیكتو فونسكا للسجل. شكرًا لك، توماس. ممثل البرازیل: 

فیما یتعلق  ICANNنرى أن الرد المدرج في التفسیر والتوضیحات المقدمة من مجلس 

ھا ممثل البرازیل وآخرون في بالطلب وطلبات المعلومات والتوضیحات التي طرح

  الاجتماعات السابقة غیر كافٍ بوضوح ولا یتعامل بصورة مناسبة مع النقاط المطروحة.
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كما تتذكرون، فنحن نتحدث بالأساس عن قرار تم تقدیمھ تضمن تغییرات كبیرة فیما 

ن أوبطریقة یبدو من خلالھا  یتعلق بالإجراءات التي تم اتباعھا حتى السنة الماضیة.

الكثیر منا لا یتحلون بالشفافیة، فلم یكن الوقت مفھومًا جیدًا أو حتى استعجال القیام بذلك، 

  ولن أكرر النقاش الذي أجریناه في المناسبات السابقة في ھذا الصدد. وما إلى ذلك.

وأعتقد أن ھذا تم  فبالأساس، ما نواجھ الآن، ھو موقف نواجھ فیھ سیاسة الأمر الواقع.

بالفعل في اجتماعنا السابق الذي یبدو للأسف أنھ لم یوجد بھ مساحة كبیرة للنظر توضیحھ 

فعند مقارنة النص الذي أدرجناه في بیاننا السابق مع  في المخاوف التي تم التعبیر عنھا.

الرد المقدم من مجلس الإدارة، یبدو أن ھناك بعض عدم التواصل بین ما تم طرحھ وما 

عن اللجنة الاستشاریة الحكومیة ككل عن رغبتنا أنھ یجب أن یكون تم تقدیمھ لأننا نعبر 

ھناك رد ستتعامل مع مخاوف اللجنة الاستشاریة الحكومیة بالكامل فیما یتعلق بمشاكل 

السیاسة وما نراه بالأساس ھو نوع من الإجراءات التي تستھدف الدول الأفراد في محاولة 

  تكن بالضبط ما طلبناه.للتعامل مع المخاوف الفردیة، والتي لم 

في حالة البرازیل، فأنا لا أعرف أي من الاتصالات ھذه التي جربت بین كل من 

ICANN .وربما أكون مخطئاً، وربما یكون ھناك بعض  والسلطات البرازیلیة

ففي  لكني أود توضیح ذلك لي، لأنھ لم یصل إلى علمي. الاتصالات التي لا أعلمھا.

  یصل إلى علمي أي من ھذه.اجتماعات التنسیق، لم 

لذا، فھذا ینص بالأساس على أن ھذه حالة للأسف یبدو فیھا غیاب للشفافیة وعدم وجود 

معلومات كافیة وتغییرات كبیرة فیما یتعلق بالقواعد التي تم اتباعھا للمشاكل والمفاجأة 

 كرًا جزیلاً.لذا، أود أن أوضح للسجل أننا یؤسفنا ھذا الموقف، ش كما سأقول للعدید منا.

 

 ممثل الأرجنتین. شكرًا لك، ممثل البرازیل. توماس شنایدر:

 

أود أن أؤید ما قالھ زمیلنا من  معكم أولغا كافالي من الأرجنتین. أشكركَ، أیَّھا الرئیس.  ممثل الأرجنتین:

البرازیل، السفر بندیكتو فونسكا، ونشارك بالضبط نفس المخاوف التي لدى حكومة 
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ما أود أن أذكركم أو ربما لستم في المكالمات، أنھ كانت ھناك مكالمتین حول ك البرازیل.

  ھل تتذكر ذلك یا روب؟ ھذا الموضوع، وكان روب یساعد في أحدھما.

كما شاركت في ھاتین المكالمتین وقد كان واضحًا أن العدید من الحكومات لدیھا نفس 

التي وضعناھا معاً، فقد وضعنا في ولكن كان ھناك تحدي رئیسي في القواعد  المخاوف.

السابق قواعد حیث كانت ھناك قائمة من الدول التي رغبت في الإخطار حول استخدام ھذه 

ولم ترغب بعض الدول في ھذا، لذا، فھي لیست  الرموز من حرفین في المستوى الثاني.

من اللجنة  وقد تم تغییر ھذا بدون أي استشارة في ھذه القائمة، والتي تعد منصفة لھم.

 .2016وقد تم تغییر ھذا في نھایة عام  الاستشاریة الحكومیة والدول المعنیة في القائمة.

اقترح ممثل الأرجنتین في ھذه الاجتماعات إنشاء مجموعة من فرق العمل أو مھما تكن 

الطریقة التي نرید أن نسمیھا بھا، لمحاولة فھم ما كان یحدث وسبب إجراء ھذه التغییرات 

وكما كان ھناك اتفاق سیتم الانتھاء منھ و[غیر مسموع]  عة شدیدة وبدون استشارات.بسر

قال أن ھذا كان سیتم  ICANNالاجتماع الذي أجریناه مع مجلس الإدارة في آخر اجتماع 

كذلك، كان ھناك مؤتمر  التعامل معھ من مجلس الإدارة، ولكن ھذا لم یحدث حتى الآن.

ذا سیكون في الصیف، وقد سألتھ في أي صیف، لأن فصل ھاتفي حیث أخبرني فیھ أن ھ

 وقد قال أنھ سیتم التعامل معھ في المستقبل. الصیف لدي لیس نفس الصیف في الشمال.

ولم نفھم سبب أننا لم یتم سماعنا  لم یحدث ذلك، لذا، بالنسبة لنا، توجد مخاوف كبیرة.

 ومراعاة ما نقولھ.

لتعامل فنحن نرید ا التعامل مع ھذه المشكلة بصورة ثنائیة.فقد عبرنا أیضًا عن أننا لا نرید 

  شكرًا جزیلاً لك. معھا في اللجنة الاستشاریة الحكومیة بالكامل.

 

 شكرًا، ممثل الأرجنتین. ممثل إیران ثم ممثل سنغافورة. توماس شنایدر:
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بالكامل وجھة النظر التي  أولاً، نؤید مساء الخیر علیكم جمیعاً. أشكركَ، أیَّھا الرئیس. ممثل إیران:

ونذكر أننا لا نعلم بأي  عبر عنھا الزمیلان المحترمان ممثل البرازیل وممثل الأرجنتین.

فقد كان ھناك بعض التبادل للمعلومات تم فیھ تقدیم  مفاوضات جرت على الأقل معنا.

بل ققائمة للرموز من حرفین فیما یتعلق [غیر مسموع] فریق عمل التنسیق والاتصالات 

بعد ذلك، في الجلسة التي جرت مع المدیر التنفیذي في  وھذا كل ما في الأمر. ذلك.

ICANN.قال أنھ ینظر في بعض المنھجیات والطرق والوسائل للإجابة على السؤال ، 

 وقد مرت حوالي سنة ولم نسمع أي شيء على الإطلاق. ونحن ننظر بقلق في ھذا.

ونرى أننا نحتاج بوضوح لوجود مقترحات متماسكة أو اقتراحات أو طریقة للتعامل مع 

ومدیرھا التنفیذي، على أننا نؤید مقترح ممثل  ICANNالموضوع من مجلس إدارة 

ولیس لدینا أي  .ICANNالأرجنتین بأن ھذا لیس موضوعًا مشتركًا بین الحكومة و

ا، لكننا یجب أن نناقش في نھایة الأمر مشكلة في السعي لبعض المعلومات لتجمیعھ

  الموضوع للجمیع في اللجنة الاستشاریة الحكومیة ولیس ثنائیاً لأننا لا نعرف ما سیحدث.

كذلك، ربما سیؤثر الحل الثنائي على مصالح الغیر، لذا، نحتاج لمسار عمل مناسب 

 لى أننا یجب أنونحن لا نتفق مع بیان المدیر التنفیذي الذي ینص ع یتوافق مع ذلك.

نتطلع للمستقبل، ولا شكل أننا نتطلع دائمًا للمستقبل، إلا أن ھذا لا یعني أن یجب ألا 

وإذا كانت لدیك مشكلة في المنزل، فعلیك حل المشكلة،  نستبعد أو نحل المشكلة التي لدینا.

التعامل ووإذا كانت المشكلة جسدیة، فعلیك الذھاب إلى المستشفى  وإلا سیتم تدمیر المنزل.

  معھا، وإلا سیقتلك ھذا، لذا، لا أفھم ھذه المشكلة المتعلقة بالتقدم.

لذا، نحتاج لفھم واضح، ونحن، سیدي الرئیس، مھتمون بعدم وجود نصیحة [غیر واضح] 

 ونصیحة متابعة لنظرھا على أننا غیر مرتاحین لما إذا كنا نحتاج لنصیحة متابعة أخرى.

ذا، فھذا یعني عدم وجود فھم أو طریقة یسمعون لنا بھا، أو ل فما عدد نصائح المتابعة؟

ثم،  ومن وھذه مشكلة لما نعبر عنھ، فھي تتعلق بما یفھمونھ. أننا لسنا على نفس التردد.

  نحتاج بالفعل للوضوح في ھذا الشأن.

كما أعتقد أننا سیكون علینا في الاجتماع التالي مع مجلس الإدارة، أولاً، أن نحدد مزید 

ن الوقت لھذا، ولكن لیس نصف ساعة أو ساعة سریعة، بل علینا أن نوضح بالفعل، م
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فقد  فلدینا خمسة موضوعات معھم وجمیعھا یجب الرد علیھا ولم یتم الرد على أي منھا.

 مرت سنوات وسنوات ونحن نتابع وقد أرھقنا بالفعل غیاب التواصل والرد الفعلي علینا.

عدم النظر للخلف، لا أوافق على أن ھذا النوع من، سأقول وفقط لقول أن النظر للأمام و

شكرًا جزیلاً لك،  إرجاع شيء ما لم نقلھ من أننا ننظر للخلف، لكننا نرید حل المشكلة.

 حضرة الرئیس.

 

لذا مندوب سنغافورة،  لدي كل من ممثل البرتغال وروسیا وفرنسا. شكرًا لك، ممثل إیران. توماس شنایدر:

 تفضل مشكورًا.

 

ي، سیدي الرئیس معكم تشارلز تشو للتسجیل. شكرًا جزیلاً سیدي الرئیس وطاب مساءك. ممثل سنغافورة:

 إن موقف سنغافورة قد تم تقدیمھ بالفعل في الاجتماعات السابقة، ومن ثم لن أكرر ذلك.

وأعتقد لأغراض الانتھاء بالفعل، وعدم وجود صیاغة أفضل، أننا نود فھم السبب الفعلي 

بروح و وقد اعتقدنا أنھ نجح بالفعل. اف تنفیذ نظام الإخطار الذي تم تفعیلھ في السابق.لإیق

ذا، ل التقدم، نرید أیضًا ان نفھم القلیل أكثر عن فریق العمل وموضع التحرك بالفعل.

كَ، أیَّھا أشكر بالفعل، الكثیر لصیاغة النقاط الموضوعة والتي تحدث بھا ممثل الأرجنتین.

 الرئیس.

 

 البرتغال؟ شكرًا لممثل سنغافورة. ماس شنایدر:تو

 

إن اجتماع اللجنة الاستشاریة الحكومیة مھم  شكرا جزیلا لك، سأتحدث باللغة البرتغالیة. ممثل البرتغال:

لأننا نناقش مؤخرًا ھذا الموضوع ونحن نعد في العمل على  للغایة لنا، للبرتغال كدولة.

ء قد أرسل بعض التعلیمات لنا وقد تمت مراعاتھا كما أن رئیس الوزرا مستوى الوزارة.

أعني الطریقة، التي تم بھا ھذه المشكلات حیث تم اعتبار [غیر  واعتبارھا غیر مناسبة.
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مسموع] غیر مناسبة، لذا، فلن اقول أي شيء جدید لأن ھذا یتوافق مع ما تمت مناقشتھ 

 من زملائي.

أغسطس، لقد كان  15الذي ذكر أنھ  الاجتماع لا توجد مستجدات بشأن ھذا الموضوع.

وقد حاولت وقرأت الوثائق بعد ذلك،  غامضًا إلى حد ما. ICANNالمدیر التنفیذي في 

قد عقدت حوارات بخصوص الرموز  ICANNلذا، اعتقد أن  لكني لم أجد شیئاً ثابتاً.

 من حرفین ولكن كان ھناك بعض سوء الفھم.

بعض الدول كدول خاصة لذا، یجب أن تكون ھناك  لذا، فقد كنت أفكر أنھ ربما تم اختیار

حوارات ثنائیة بین ھذه الدول في اللجنة الاستشاریة الحكومیة ومع المدیر التنفیذي في 

ICANN.  وربما كانت ھناك بعض الدول الخاصة، لا أعرف السبب، لكن لم تكن ھناك

وقد  أي معلومات. لذا، لیست لدي مراسلات رسمیة داخل اللجنة الاستشاریة الحكومیة.

اعتقدت أننا سنستلم بعض المعلومات بحلول شھر أغسطس أو سبتمبر، ولكن الأمر لم 

 یكن كذلك.

 لذا، لن أقول أي شيء جدید، وسأقول أن علینا أننا نناقش، وعلینا أن نتحدث جمیعاً معاً.

 وأرید أن یتم تسجیل موقف البرتغال. 

 

لأنھ مما أتذكر، فقد تم الاتفاق على  ما للمقترحات التي كانت لدینا.ھناك سوء فھم إلى حد   توماس شنایدر:

وأعتقد أن  ICANNمع الدول المعنیة أو تشارك الدول المعنیة مع  ICANNأن تشارك 

ھذا قد یكون جزءًا من المشكلة التي كان الجمیع ینتظرھا لمشاركة الطرف الأخر مع 

  الطرف الآخر.

ربما بما یعرف، سواء كان یعرف شیئاً أو شخص آخر  لذا، سأطلب من روب أن یخبرنا

لكن،  .ICANN، فیما إذا كانوا یعرفون كیفیة النظر إلى ھذا في مؤسسة ICANNمن 

دعوني أبدأ مع روسیا وفرنسا، وأعتقد أننا سیكون علینا بعدھا الانتھاء ورؤیة طریق 

 فلیتفضل ممثل روسیا. شكرًا. التقدم.
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فقط لتجنب تكرار ما قیل، فقد صاغت روسیا موقفنا بخصوص ھذه النقطة بالفعل،  شكرًا.  ممثل روسیا:

ونعتقد أنھ من المھم  وفقط للإیجاز، نود تأیید موقف البرازیل والأرجنتین وإیران الآن.

للغایة وقد ناقشنا ھذا آخر مرة من حیث أنھ لا یجب أن تكون ھناك مشاورات ثنائیة، بل 

ت مع المجموعة أو الدول المعنیة فضلاً عن أنھ یجب أن یجب أن تكون ھناك مشاورا

  یكون لدیھم أسلوب مشترك في ھذه المشكلة.

ومن ثم، أود فقط  نعتقد أن علینا فھم الأمر بوضوح والبدء في كیف تم الاتفاق علیھ.

لذا،  ھذا أمر مؤكد. لأننا لم نكن كذلك. التوضیح لما كانت الدول في دائرة المشاورات؟

 یجب أن تبدأ بالطریقة التي تمت مناقشتھا قبل ھذا. ICANNأن نعتقد 

 

 تفضل ممثل فرنسا. شكرًا. توماس شنایدر:

 

 فما حدث وأود فقط تأیید ممثل البرازیل والأرجنتین والدول الأخرى. شكرًا لك، توماس. ممثل فرنسا:

الشفافیة بخصوص رموز الدول من حرفین على المستوى الثاني، فقد أظھرنا غیبا 

وكما قیل قبل ذلك من بعض الدول، فقد كانت لدینا آلیات  والتواصل والعملیات المناسبة.

إخطار ساریة كانت تحاول بالفعل وتم استبعادھا بصورة فردیة بدون أي مقدمات، بما 

لذا، أود أن اكرر الموقف الذي عبرت عنھ الحكومة  یظھر عدم الاحترام للحكومات.

في ھذا  ICANNلأمل بخصوص العملیة التي استخدمتھا مؤسسة الفرنسیة وخیبة ا

 الموضوع.

 أي شيء. ICANNوللأسف، لم یقدم فریق العمل الذي اقترحھ المدیر التنفیذي في 

والآن، ما نحتاجھ، كما أعتقد، ھو ما قیل، توماس، ما نحتاجھ ھو إفادة واضحة من 

حتاجھ اللجنة الاستشاریة لكن ما ت بشأن موضعنا وخطوات التقدم. ICANNمؤسسة 

 شكرًا. الحكومیة الآن ھو الوضوح حول المشكلة.
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مرة أخرى أعتقد أننا سیكون علینا العودة ومعرفة من بدأ طرح فكرة فریق العلم  شكرًا. توماس شنایدر:

لكني لا أعرف ربما،  ولست متأكدًا مما إذا كان ھناك اتفاق على ھذا. ومن اقترح إنشاءه.

 لكیفیة عرض ھذا أم لا؟ ICANNك أي معلومات إضافیة من مؤسسة روب، ھل لدی

 شكرًا.

 

وأعتقد أن  في دور دعم اللجنة الاستشاریة الحكومیة، لیس لدي أي معلومات. لیس لدي.  روبرت ھوغارث:

أغسطس، والتي كانت  14أولجا لم توضح أني قمت بتسھیل مكالمة مجلس الإدارة في 

، فقد اصدرنا ملاحظات مكتوبة من المكالمة والتي شاركناھا لذا مكالمة لتوضیح البیان.

فقد تمت مشاركتھا معي  مع اللجنة الاستشاریة الحكومیة، لذا، أعتقد أن ھناك سجل لھذا.

 25منذ بضعة لحظات، ویجب أن أشاركھا مع المجموعة فیما یتعلق بما توصل إلیھ 

 شكرًا.  عدید من الطلبات.للحوارات الثنائیة، وبوضوح ھناك ال ICANNحكومة في 

 

 ممثل إیران ثم ممثل إندونیسیا والبرتغال.  توماس شنایدر:

 

ة وبالنسبة للترتیب الأبجدي، والسید شكرًا جزیلاً، والسیدات أولاً، ممثلة الأرجنتین قبلي. ممثل إیران:

 شكرًا.  اسمي أیضًا ابجدي لكن السیدة أولاً. قبلي، شكرًا.

 

 أولغا. سأفعل ما ترید. توماس شنایدر: 

 

لقد اقترحھ ممثل  أود أو أوضح فكرة فریق العمل. معكم أولغا كافالي من الأرجنتین.  ممثل الأرجنتین:

وقد أید ھذا أعضاء  الأرجنتین في اجتماعین وكان لدینا بخصوص الرموز من حرفین.

ICANN كلة الآخرون، وكانت الفكرة تشكیل مجموعة من الدول معنیة بھذه المش
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العثور على طریقة للخروج والتي ستكون جیدة لكل من المؤسسة  ICANNوحاولت 

  والدول التي كانت لدیھا مخاوف.

فقد كانت ھناك رسالة واضحة  وھذا لم یحدث في الدعوة، وحضرة الرئیس أختلف معك.

 أنھ سیوجھ ھذا إلى أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة ICANNمن المدیر التنفیذي في 

وقد قالوا أننا یمكننا التحقق من تسجیلات المكالمة وكان ھذا ردًا على سؤالي،  المھتمین.

إلا أننا لم نحصل  عندما كان سیحدث وقال في الصیف و"قریباً ستكون ھناك أخبار منا."

 شكرًا. علیھا أبدًا.

 

 ممثل إیران. شكرًا. توماس شنایدر:

 

الأرجنتین، فما أفھمھ أن فریق العمل ھو بالفرنسیة "مجموعة العمل" لتأیید ما قالتھ ممثلة  ممثل إیران:

 شكرًا. ولم تكن ھناك مجموعة على الإطلاق.

 

 ممثل إندونیسیا.  توماس شنایدر:

 

ولا ارید أن أكرر ما قالھ زملائي قبل ذلك، لكني أود أن أزید من  شكرًا لك، توماس. ممثل إندونیسیا:

التي علینا كأعضاء في اللجنة الاستشاریة الحكومیة أن نبلغھا التأكید ومزید من النقاط 

ولكن ثانیاً، بالنسبة لمجموعة الحكومات، فإن ھذا النوع من  إلى الحكومة بالطبع مثلكم.

[غیر مسموع] تم وضعھ في خطاب من الممثل الآسیوي إلى، لست متأكدًا مباشرة إلى 

لكني أعتقد أنھ ھذا تم تقدیمھ منذ  .ICANNاللجنة الاستشاریة الحكومیة ومجلس إدارة 

  بضعة شھور إلى اللجنة الاستشاریة الحكومیة والقراءة في اجتماعات اللجنة.
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یعني أنھ في اجتماع وزراء [غیر واضح] الآسیویین التالي،  الآن، ما الذي یعنیھ ھذا؟

ت وقد التقی وأعتقد الیوم كل من إندونیسیا وسنغافورة ومالیزیا، سیتم الإبلاغ عن ھذا.

ولا أعرف ما إذا كانت بانكوك قد قررت أم لا، لكن في اجتماع وزراء [غیر  بھم.

ولا ارید الحصول على  مسموع] التالي و[غیر مسموع] اجتماعھم، علینا الإبلاغ عن ھذا.

شكاوى من مجموعة الوزراء الآسیویین بقول "ما الذي تجتمعون وتناقشون أنتم وأعضاء 

 شكرًا. وعلینا إبلاغھم أیضًا. یة الحكومیة؟"اللجنة الاستشار

 

أعتقد أن ھذا سیكون جیدًا لأن لدینا الاجتماع مع مجلس الإدارة لاحقاً ھذا الأسبوع،  شكرًا.  توماس شنایدر:

وأیضًا المدیر التنفیذي  ICANNلجدولة ھذا ونقل وجھات النظر إلى مجلس الإدارة في 

المثال، ما قلتم سیكون مفیدًا لھم معرفة أنكم سیكون وعلى سبیل  جزءًا من مجلس الإدارة.

علیكم الإبلاغ في مناسبة محددة، وأتمنى أن یكون ھناك فھم أفضل ومن قبال ماذا ومن 

ولدي البرتغال والبرازیل ومصر وبعدھا  تعھد بماذا إلى من المناسب للفترة القادمة.

 غال.ممثل البرت شكرًا. سأنھي الاجتماع وننقل إلى التالي.

 

 وما قلت ھو أن لدي تعلیمات حسناً، للتسجیل، لأني كنت أقرأ ما قلتھ بالبرتغالیة. شكرًا. ممثل البرتغال:

 فقد كنت أمزح. قویة من الوزیر بالنسبة لھذا الاجتماع، ولكن لیس من مجلس الوزراء.

لذا،  وقد قلت أن الأمر الوحید الذي افتقده كان التعلیمات من مكتب رئاسة الوزراء.

 فبالنسبة لمن قرأ ولم یسمع، أو لا أعرف، حسناً، لم یتم تفسیر ذلك بدقة، ما قلتھ.

 شكرًا. لذا، فالتعلیمات من الوزیر ولیس رئیس الوزراء.

 

 تفضل ممثل البرازیل. جزیل الشكر لكم. توماس شنایدر:
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 جب أن نحاول النظر للأمام.لكن، إذا كان ی وسأكرر ما قیل، وأؤیده. شكرًا لك، توماس. ممثل البرازیل:

فنحن نناقش مع مجلس الإدارة ونقول بضعة أمور، وھم یقولون أمور مختلفة وبطریقة 

كما أن ھناك أحد الأسباب الذي أؤیده  أتفق معكم أنھ قد یكون ھناك سوء فھم في النقاش.

 .لللعرض المقدم من أولجا كافالي الآن، وفي المناسبات السابقة یجب إنشاء فریق عم

 ونعتقد أن ھناك سبب، فھذا موضوع مھم للغایة التعامل معھ من قبل فریق العمل ھذا.

أولاً، اللغة والمكالمات التي جرت في النصیحة السابقة بخصوص الموضوعات 

وفي حالة النظر  المتواجدة، أعتقد أن فریق العمل یجب أن ینظر في ھذه الموضوعات.

لتفادي المتصورة، فما ھي الموضوعات المحددة التي على سبیل المثال فیما ھي تدابیر ا

  یوجد لبس فیھا أو یمكن أن تؤدي إلى اللبس.

أعتقد أن ھناك بعض الموضوعات الھمة للتعامل بخصوص ما یجري الآن كنتیجة لھذا 

لكني أود أن اقول أنھ من المھم أن ینظر فریق العمل ھذا  القرار الذي اتخذ العام السابق.

 وما سیحدث في الجولات اللاحقة من تفویض نطاق المستوى الأعلى العام. ل.في المستقب

فقد واجھنا الأمر الواقع، للأسف، لا یوجد الكثیر للقیام بھ الآن، لكني لا أعتقد أنھ سیكون 

من المنصف توقع أیضًا منا التفكیر أن ھذا الأمر الواقع سیستمر للأبد، فلن یتم الرجوع 

  إلیھ.

دث عن تغیر مھم للغایة في السیاسات والذي تم طرحھ بصورة كبیرة، وھو كما أننا نتح

یظھر مما یقولھ الزملاء بطریقة لم تتضح ولم تراعي المواقف التي تم الاتفاق علیھا 

لذا، أعتقد أن فریق العمل یجب أن ینظر في المستقبل،  بصورة كبیرة وكانت تعمل بنجاح.

ویجب عدم النظر إلى أن ھذا  تي یجب أن تسري.وما یجب أن یحدث وما ھي القواعد ال

 اقرار المتخذ في ساعة متأخرة بطریقة شفافة للغایة یجب أن یدوم للأبد.

لذا، أعتقد مرة أخرى، ھذا لدعم فكرة ربما وجود مقترح متماسك یمكننا أخذه إلى مجلس 

عة نحن نقول بضو الإدارة للبدء بھذه الطریقة، لأني أعتقد أننا سنستمر في القیام بذلك.

 أمور، ثم أمور أخرى، ولا نصل إلى اتفاق حول كیفیة التقدم. شكرًا.
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 ممثل مصر. شكرًا لك، ممثل البرازیل. توماس شنایدر:

 

 حسناً، أرى النقاط التي طرحوھا. شكرًا لك سیادة الرئیس وشكرًا للزملاء الذین سبقوني. ممثل مصر:

وجھت اللجنة الاستشاریة الحكومیة مجلس وقد نظرت بتعمق في بیان كوبنھاجن حیث 

لكن أحدھا یقول "التفاعل مع الحكومات  الإدارة بالمشاركة في واحدة م العدید من النقاط.

 القادم لحل ھذه المخاوف." ICANNالمعنیة خلال اجتماع 

وأعتقد بعد ھذا البیان، عبرت بعض الحكومات عن اھتمامھا بالمشاركة لكنھا بعد ذلك 

لمكالمات التي تمت الإشارة إلیھا جمیعاً وإلى الأفضلیة المقدمة إلى المناقشات أجرینا ا

 14وقد تم وضع ھذا على جدول الأعمال الذي یناقشھ مجلس الإدارة بعد بیان  الجماعیة.

أغسطس، وأعتقد أن ھذا ھو موضوع إجراء مناقشات الصیف وحیث تم التعھد لنا ببعض 

 التعقیبات.

یتناسب بالفعل مع المناقشة مع مجلس الإدارة، ولدینا ذلك بالفعل على  لذا، أعتقد أن ھذا

جدول الأعمال، كما یجب أن نتابع ھذا لأني أعتقد أنھ بدأ كمشاركة مع الحكومات الفردیة 

المعنیة لكننا انتھینا إلى تفضیل لوجود مناقشة جماعیة وتشكیل فریق عمل أو مجموعة 

 شكرًا.  عمل.

 

كرًا جزیلاً منال على ھذه المعلومات وعلى إبلاغنا أن ھذا بالفعل على قائمة البنود ش  توماس شنایدر:

 شكرًا. ممثل إیران، بإیجاز وبعدھا الملخص. المقترحة للاجتماع مع مجلس الإدارة.

 

نعم بإیجار شدید، ما قالتھ منال صحیح فیما یتعلق ببیان كوبنھاجن، لكن العدید من الأمور   ممثل إیران:

مع ذلك، فلم تكن ھذه المخاوف خاطئة لمعرفة المخاوف كخطوة أولى،  ت بعد ذلك.حدث

لذا، فلا شيء خاطئ عند قول شخص ما "لدي  وبعدھا الانتقال إلى الثانیة وحل المشكلة.
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قد تكون المخاوف  في ھذا، ولذا، ما ھي المخاوف؟ ICANNوستشارك  مخاوف."

  قبل البدء ومحاولة التعامل مع المشكلة. مختلفة، ومن ثم، وضعھا معاً وبناء العمل

لكن إذا كان سیتم النظر في الإجراءات اللاحقة وعدم قبول  لذا، فھذه لیست فكرة خاطئة.

الأمر الواقع أو التغییر في الإجراءات في منتصف العملیة، كما ذكر الوفد الممیز من 

وبالمناسبة، شریكنا لیس المدیر التنفیذي  لذلك یجب أن نكون واضحین تماما. البرازیل.

وإذا كانوا یریدون التنازل عن ھذا العمل إلى المدیر  وعلیھم الرد. ICANNبل مجلس 

 شكرًا. .ICANNشریكنا ھو مجلس  التنفیذي، فھذا أمر داخلي لا یخصنا.

 

أنھم أدركوا أن، دعنا  ICANNبالمناسبة، أعتقد أن ھذا ما قالتھ  شكرًا لك، ممثل إیران. توماس شنایدر:

نقول البیان، ھذا لیس مثالیاً في اللجنة الاستشاریة الحكومیة وأعضائھا، وقد اعتذروا عن 

وھناك أمر آخر، نتیجة  ذلك أیضًا في بعض ھذه الاجتماعات التي عقدت سابقاً ھذا العام.

من ھذه التجربة، وھي  ICANNومؤسسة  ICANNأخرى توصل إلیھا كل من مجلس 

یفكرون، أو سیسألون اللجنة الاستشاریة الحكومیة عما یمكن القیام بھ لتحسین  أنھم

من أجل تجنب ھذه الأنواع من سوء التفاھم والفشل  ICANNاتواصل بین الحكومات و

  في التواصل.

وبالأساس ھناك عنصر واحد تم عرضھ علي وأعتقد أني شاركتھ مع فریق القیادة بالفعل 

ولكن  ICANNكان لدینا اجتماع شھري مع بعض أفراد قیادة  للسنوات الأخیرة، حیث

لیس المدیر التنفیذي، والفكرة الجدیدة ھي أننا سنتابع ھذه الاجتماعات ولكن تمدیدھا مع 

فریق القیادة الجدید الذي سیتم تشكیلھ بعد الاجتماع مع اجتماعات شھریة، في وجود 

دارة كما نعرف من أجل محاولة وھو عضو في مجلس الإ ICANNالمدیر التنفیذي في 

  وتحسین التواصل وتجنب سوء الفھم المماثل.

كما سیكون ھناك اجتماع للمقترحات الإضافیة من اللجنة الاستشاریة الحكومیة لما یمكن 

كما أن ھناك بعض الأفكار التي  لتحسین الدعم والتواصل. ICANNإنجازه من مواقع 

نعم، ستأتي المعلومات حول  ا بصورة أكبر.مؤخرً  ICANNتمت مناقشاتھا في مجلس 

 ھذا في الفترة القادمة.
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لذا، فقد أخبرتنا منال بھذا، وقد تم تحدیده لاجتماع مع  بھذا، أعتقد أن علینا التوقف ھنا.

وبعد ذلك، نتمنى أن یتم دعم  اجعل صوتك مسموعاً. لذا، یرجى وضعھ. مجلس الإدارة.

  سوء الفھم.ھذا كخطوة أولى لتوضیح بعض نقاط 

وھو مماثل، نفس الفكرة لكن  3فابیان، یرجى الظھور، لأننا سننتقل الآن إلى البند رقم 

لا، لیس بالضبط نفسھ، مماثل لھ، لكنھ موضوع مختلف، فھو لیس رموز الأقالیم  مختلف.

وھو عملیة قد بدأت  بل أسماء الدول والأقالیم في المستوى الثاني. والدول من حرفین.

ھذه الأسماء بالتشاور مع اللجنة الاستشاریة الحكومیة ومختلف حساسیات  لإصدار

 أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة بخصوص أسماء دولھم ومناطقھم.

 شكرًا. لذا، دعوني أترك الكلمة إلى فابیو الذي سیقدم تحدیثاً حول وضعنا الراھن.

 

بما أطلب وقفة قصیرة لأغراض فنیة حتى یتمكن قبل أن أبدأ ر شكراً سیدي الرئیس.  فابیان بیتریمیو:

ثانیة، إن لم یكن  30سیستغرق ھذا  الفریق الفني من ضمان الفصل بین ھاتین الجلستین.

  لدیك مانع.

 

لقد اعتقدت أني سأجعل المقدمة طویلة بما یكفي للسماح بھذه الاستراحة،  .27 ،28 ،29 توماس شنایدر:

  لطبع.لكن ذلك كان قصیرًا للغایة، با

 

  لكني أعتقد أن المقدمة في السجل أیضًا. فابیان بیتریمیو:

 

ورة فكل بند یتم تسجیلھ بص حسناً، لكننا یمكننا مواصلة الدردشة لأنھم یسجلون كل جلسة. توماس شنایدر:

ثانیة فنیة یحتاجونھا  30لذا، ھناك  مستقلة، لذا، لیس علیكم التنقل عبر تسجیل لیوم كامل.

وأفكر في أننا نجحنا  ثانیة ھذه. 30لذلك فنحن نحاول ملء الـ  یل وبدء التالي.لإیقاف تسج
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حول أسماء  3في القیام بھذا الآن، لذا، یمكننا الآن أن نبدأ الجلسة التالیة وھو الجلسة رقم 

 یا فابیان. الدول والأقالیم على المستوى الثاني.

 

 شكرًا لكم... فابیان بیتریمیو:

 

 

 

 المدون][نھایة النص 


